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Sexta-feira, 03 de setembro de 2021

EDITALDIV.Nº28/2021

O Presidente Interino da Câmara Munici-
pal de Petrópolis, Vereador Fred Procópio, 
e a Comissão de Educação, Assistência 
Social e Defesa dos Direitos Humanos,de 
acordo com o Processo Adm.CPM Nº 
894/2021 e conforme estabelece a Re-
solução n° 88/2016,COMUNICAM que 
será realizada a Audiência Pública sobre 
Moradia Popular na Região, no dia 13 de 
setembrode 2021, segunda-feira, às 18h, 
no Plenário da Câmara Municipal de Pe-
trópolis.
Informamos ainda que, enquanto per-
manecerem vigentes as medidas restri-
tivas sobre a Covid-19 e, em conformi-
dade com a Portaria da Mesa Diretora 
031/2021, essa Audiência Pública será 
transmitida através da página na internet 
da Câmara Municipal de Petrópolis, suas 
mídias sociais, além do canal 98.
 

Fred Procópio
Presidente Interino

Yuri Moura
Presidente de Educação, Assistência 
Social eDefesa dos Direitos Humanos

ATA DA 10ª SESSÃO DO 2º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2021

Aos vinte e quatro dias do mês de agosto 
do ano de dois mil e vinte e um, centési-
mo septuagésimo oitavo ano de Funda-
ção da cidade de Petrópolis, no Salão 
Plenário da Câmara Municipal de Petró-
polis, verificado o quórum e havendo nú-
mero legal, ás dezesseis horas e quinze 
minutos, o Vereador Domingos Protetor, 
declarou aberta a presente Sessão com 
os seguintes dizeres: Feliz a nação cujo 
Deus é o Senhor. Sob a proteção de 
Deus e em nome do povo de Petrópolis 
damos início aos nossos trabalhos. Em 
seguida, solicitou ao Senhor Secretário 
“Ad hoc” Vereador Dr. Mauro Peralta, que 
realizasse a leitura da ata anterior e do 
expediente. Realizada a leitura da ata 
anterior, esta restou aprovada. EXPE-
DIENTE: GP Projeto de Lei nº: 849/2021 
(CMP 7563/2021); GP Diversos nº: 
852/2021 (CMP 7588/2021); GP Diver-
sos nº: 853/2021 (CMP 7589/2021); GP 
Diversos nº: 854/2021 (CMP 7590/2021); 
GP Diversos nº: 855/2021 (CMP 
7591/2021); GP Diversos nº: 857/2021 
(CMP 7592/2021); GP Diversos nº: 
856/2021 (CMP 7593/2021); GP Diver-
sos nº: 858/2021 (CMP 7594/2021); Pro-
jetos de Leis nº: 7547, 7548 e 7554/2021 
da Vereadora Gilda Beatriz; Projetos de 
Leis nº: 7553 e 7555/2021 do Vereador 
Maurinho Branco; Projeto de Lei nº: 
7619/2021 do Vereador Gil Magno; Indi-
cações Legislativas nº: 7564 e 7620/2021 
do Vereador Marcelo Chitão; Indicação 
Legislativa nº: 7597/2021 do Vereador 
Ronaldo Ramos; Indicação Legislativa nº 
: Indicação Legislativa nº: 7621/2021 da 
Vereadora Gilda Beatriz; Indicações Le-
gislativas nº: 7622, 7623, 7624 e 
7625/2021 do Vereador Gil Magno; Re-
querimento de Informação nº: 7596/2021 
do Vereador Dr. Mauro Peralta; Indica-
ções nº: 7557 à 7561, 7565 à 7567, 
7569, 7572, 7574, 7575, 7577, 7578 à 
7581, 7584 á 7587, 7599, 7600 à 7602, 
7609, 7610, 7612 à 7615 e 7617/2021. 
Terminada a leitura do Expediente, o Se-
nhor Presidente passou a palavra aos 
Senhores Vereadores inscritos para fa-
zer uso da tribuna, convidando assim o 
primeiro Vereador: 1) MARCELO LES-
SA, LÍDER DO SOLIDARIEDADE – Ini-
ciou a sua fala cumprimentando a Presi-
dência, os demais Vereadores, os pre-
sentes, a imprensa e os telespectadores. 
Falou que o Prefeito da cidade do Rio de 
Janeiro Eduardo Paes vem contestando 
a todo o momento as atitudes do Gover-
no Federal, fazendo várias denúncias e 
cobranças, mas ao mesmo tempo vem 
dizendo que haverá Carnaval ao mesmo 
tempo em que surge uma nova variante 
do vírus circulante. Relatou que soube 
que Omar Aziz, Randolfe Rodrigues e 
Renan Calheiros estão com mandado de 
prisão. Comentou que Galo Manco, que 
queimou a estátua, já está solto e falou 
sobre a prisão de Roberto Jefferson e do 
Deputado Federal Daniel Silveira. Lem-
brou que a Rede Globo falava que o Pre-
sidente Bolsonaro é racista, homofóbico 
e acabaria com o Bolsa Família. Disse 
que o Presidente Bolsonaro deu décimo 
terceiro do Bolsa Família e aumentará 
em cinquenta por cento o valor do bene-
fício. Falou que as narrativas estão cain-
do, enfatizando que existe gay que fre-
quenta a casa do Presidente e negro que 
anda com o mesmo. Lembrou que a es-
querda votará contra o aumento do Bolsa 
Família, assim como votou contra o auxí-
lio emergencial de trezentos reais. Co-
mentou que foi síndico no Edifício Vilma, 
e que realizou muitas obras no local, 
como pinturas e iluminação. Falou que o 
novo síndico retirou iluminação para eco-
nomizar. Disse que em Brasília falta 
união, amor ao próximo e vontade de aju-
dar o povo. Explicou que está em um gru-
po no Telegram, onde recebe notícias do 
governo de Bolsonaro e disse que o Go-
verno do Brasil distribuirá mais de oito 
milhões de doses de vacina contra Co-
vid-19.  Falou que quase quarenta mi-
lhões de unidades foram enviadas para 
todos os estados em agosto, reforçando 
que até setembro estarão todos vacina-
dos. Agradeceu e despediu-se. 2) DO-
MINGOS PROTETOR, LÍDER DO PSC 
– Iniciou a sua fala cumprimentando os 
demais Vereadores, os presentes, a im-
prensa e os telespectadores. Afirmou 
que a volta às aulas foi adiada para 13 de 
setembro e vai depender das condições 
sanitárias e da vacina no município. Dis-
se que fez um levantamento onde cons-
tatou que existem quatro postos de saú-
de sem médicos no município e que já 
estão sendo regularizados. Falou sobre 
uma Lei de São Paulo, que espera que 
seja aprovada em Petrópolis, obrigando 
os motoristas que atropelam animais a 
prestarem socorro, e caso não prestem, 
serão multados. Citou uma notícia sobre 
os RPA e que é de julho e foi postada na 
mídia recentemente. Explicou que as 
medidas cabíveis foram tomadas na 
questão da situação dos RPA, na qual 
uma funcionária passaria um valor em 
dinheiro para o namorado, indevidamen-
te. Comentou sobre o Acelera Petrópolis 
no Bingen, onde várias ruas foram con-
templadas com asfalto e agradeceu ao 
Prefeito Hingo Hammes. Agradeceu e 
despediu-se. 3) DR. MAURO PERALTA, 
LÍDER DO PRTB – Iniciou a sua fala 
cumprimentando os demais Vereadores, 
os presentes, a imprensa e os telespec-
tadores. Relatou que esteve em uma reu-
nião com o Secretário de Saúde do muni-
cípio, Ministério Público Estadual e Fede-
ral, CREMERJ, advogado do CREMERJ, 
Presidente do Sindicato, junto com ou-
tros médicos, falando sobre a situação 
do ponto eletrônico que será instalado 
pelo município até o dia 1º de setembro 
por ordem do Ministério Público. Afirmou 
que a prefeitura terá um grande proble-
ma para contratar profissionais da área 
médica. Comentou que pedirá uma audi-
ência pública. Falou que por conta da lei 
da oferta e procura, Petrópolis está sem 
médicos. Disse que na próxima quinta-
-feira haverá uma reunião no Sindicato 
dos Médicos, com a Dra. Margarida Ma-
chado Gomes, Dra. Odete Presidente da 
Associação Médica e Dr. Guilherme De-
legado do CREMERJ, para verificar o 
que será feito na reivindicação de melho-
res salários e condições de trabalho para 
a classe médica. Agradeceu e despediu-
-se. 4) GILDA BEATRIZ, LÍDER DO PSD 
– Iniciou a sua fala cumprimentando os 
demais Vereadores, os presentes, a im-
prensa e os telespectadores. Disse que a 
vacinação dos adolescentes de 12 a 17 
anos com comorbidades foi anunciada, 
sendo uma vitória, pois a mesma fez indi-
cação para o início do cadastro da vaci-
nação para essa faixa etária comórbida. 
Relatou que se preocupa com a popula-

ção que não consegue atendimento do 
DETRAN no município, precisando se 
deslocar até outra cidade. Enfatizou que 
pessoas com deficiência não estão con-
seguindo realizar a perícia médica, pois 
não há agendamento. Explicou que o De-
putado Hugo Leal marcou uma reunião 
para tratar do assunto. Falou das lâmpa-
das queimadas em Petrópolis, que estão 
sem manutenção, por conta de um pro-
blema ocorrido com a licitação da nova 
empresa. Falou que os ônibus estão que-
brando e recebe denúncias a todo o mo-
mento, exemplificando um ônibus que-
brado na Comunidade do Alemão pela 
quarta vez. Agradeceu e despediu-se. 5) 
YURI MOURA, LÍDER DO PSOL – Ini-
ciou a sua fala cumprimentando os de-
mais Vereadores, os presentes, a im-
prensa e os telespectadores. Disse que 
junto ao Governo Municipal, conseguiu 
uma prorrogação do retorno das aulas na 
modalidade híbrida para o dia 13 de se-
tembro. Defendeu que as decisões não 
sejam atropeladas, levando em conside-
ração o atual cenário de pandemia, prin-
cipalmente em relação à vacinação e à 
nova variante Delta do vírus. Enfatizou 
que o SEPE tem uma ação na justiça, 
com decisão favorável, onde determina 
que os profissionais da educação do mu-
nicípio deverão retornar às atividades 
presenciais somente ao completar qua-
torze dias após receberem a segunda 
dose da vacina. Afirmou que continuará 
acompanhando o quadro epidemiológico 
para analisar se de fato há condições 
para o retorno no dia 13 de setembro. 
Falou que, desde janeiro, vem conver-
sando com o SEPE e com o Prefeito Inte-
rino Hingo Hammes, e percebeu que a 
Secretaria de Educação não cumpre com 
o combinado no que diz respeito às inter-
venções, prejudicando os profissionais 
da educação e os estudantes. Citou que 
o problema da merenda que foi noticiado, 
e que esta sendo tratado com transpa-
rência e disse que está acompanhando 
de perto para que esteja tudo preparado, 
caso realmente as aulas retornem dia 13 
de setembro. Conversou com um repre-
sentante do Governo Municipal sobre 
contratações, e que o município terá a 
aceitação de uma empresa, em caráter 
temporário, para realizar a contratação 
de profissionais não docentes como ins-
petores, auxiliares de serviços gerais, 
zeladores, educadores de educação in-
fantil, auxiliares de secretaria e cozinhei-
ros. Explicou que está sendo debatido na 
Comissão de Educação, um pacote de 
proposições educacionais e pedagógicas 
que serão apresentadas em breve, para 
que se possa suprir o déficit existente em 
relação ao problema curricular e de con-
teúdo, causado pelo ensino remoto. Co-
mentou que o Governo Municipal enviou 
para a Câmara, a partir de uma indicação 
sua, a correção do HET. Destacou que 
não seja o momento adequado para o 
retorno das aulas híbridas, por conta da 
variante Delta, porém fará o necessário 
para que seja o mais seguro possível. 
Agradeceu e despediu-se. 6) EDUARDO 
DO BLOG (REPUBLICANOS) – Iniciou a 
sua fala cumprimentando a Presidência, 
os demais Vereadores, os presentes, a 
imprensa e os telespectadores. Disse 
que vem lutando há muito tempo pela 
questão dos RPAs, e que considera um 
avanço para o Prefeito Interino, se sensi-
bilizar para que estes funcionários traba-
lhem de carteira assinada e com dignida-
de. Falou que lutará para que tenha con-
curso público, e que os trabalhadores 
sejam valorizados e não saiam com uma 
mão na frente e outra atrás, enquanto não 
tem a realização do concurso. Concordou 
com o Vereador Yuri Moura sobre o retor-
no das aulas em modalidade híbrida e por 
isso, parabenizou Vereador Yuri Moura 
por toda sua fala. Agradeceu e despediu-
-se. Terminada a fala dos Vereadores pas-
sou à ORDEM DO DIA: Colocado em 
discussão e votação única a Redação Fi-
nal do Projeto de Lei nº: 6551/2021 do 
Vereador Dr. Mauro Peralta e do Vereador 
Marcelo Lessa. A Redação foi aprovada 
com 14 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Júnior Coruja. Colocado em dis-
cussão e votação a Emenda ao GP Proje-
to de Lei nº: 825/2021 (CMP 7390/2021). 
O Projeto foi aprovado com 14 votos. Re-
gistre-se a ausência do Vereador Júnior 
Coruja. Colocado em 2ª discussão e vota-
ção o Projeto de Lei nº: 4741/2021 do Ve-
reador Eduardo do Blog. O Projeto foi 
aprovado com 13 votos. Registre-se a 
ausência da Vereadora Gilda Beatriz e do 
Vereador Júnior Coruja. Colocado em dis-
cussão e votação única a Indicação Legis-
lativa nº: 4925/2021 do Vereador Mauri-
nho Branco. O Projeto foi aprovado com 
13 votos. Registre-se a ausência da Vere-
adora Gilda Beatriz e do Vereador Júnior 
Coruja. Colocado em discussão e votação 
única a Indicação Legislativa nº: 
0109/2021 da Vereadora Gilda Beatriz. A 
Indicação foi aprovada com 13 votos. Re-
gistre-se a ausência do Vereador Júnior 
Coruja e do Vereador Octavio Sampaio. 
Colocado em discussão e votação única o 
Requerimento de Inclusão nº: 7652/2021 
do Vereador Fred Procópio. O Projeto foi 
aprovado com 12 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Júnior Coruja, do 
Vereador Junior Paixão e do Vereador 
Maurinho Branco. Colocado em 1ª e 2ª 
discussão e votação o Projeto de Lei nº: 
7650/2021 do Vereador Fred Procópio. O 
Projeto foi aprovado com 12 votos. Re-
gistre-se a ausência do Vereador Júnior 
Coruja, do Vereador Junior Paixão e do 
Vereador Maurinho Branco. Colocado 
em discussão e votação única o Requeri-
mento de Inclusão nº: 7651/2021 do Ve-
reador Eduardo do Blog. O Requerimen-
to foi aprovado com 11 votos. Registre-se 
a ausência do Vereador Dudu, do Verea-
dor Júnior coruja, do Vereador Junior 
Paixão e do Vereador Marcelo Lessa. 
Colocado em discussão e votação única 
a Indicação nº: 7639/2021 do Vereador 
Eduardo do Blog. A Indicação foi aprova-
da com 12 votos. Registre-se a ausência 
do Vereador Dudu, do Vereador Júnior 
Coruja e do Vereador Junior Paixão. Co-
locado em discussão e votação única o 
Requerimento de Inclusão nº: 7653/2021 
do Vereador Octavio Sampaio. O Reque-
rimento foi aprovado com 11 votos. Re-
gistre-se a ausência do Vereador Dudu, 
da Vereadora Gilda Beatriz, do Vereador 
Júnior Coruja e do Vereador Junior Pai-
xão. Colocado em discussão e votação 
única a Indicação nº: 5088/2021 do Vere-
ador Octavio Sampaio. O Requerimento 
foi aprovado com 11 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Dudu, da Vereado-
ra Gilda Beatriz, do Vereador Júnior Co-
ruja e do Vereador Junior Paixão. Regis-
tre-se que o Vereador Marcelo Lessa 
pediu Destaque à Indicação nº: 
6554/2021. A Indicação foi aprovada com 
8 votos. Registre-se a ausência do Vere-
ador Dr. Mauro Peralta, do Vereador 
Dudu, da Vereadora Gilda Beatriz, do Ve-
reador Júnior Coruja, do Vereador Junior 
Paixão, do Vereador Maurinho Branco e 
do Vereador Octavio Sampaio. Colocado 
em discussão e votação única as Indica-
ções nº: 0730, 0731, 0732, 0736 e 
0735/2021 do Vereador Maurinho Bran-
co; 2389, 2420, 2449, 7489 e 7518/2021 
do Vereador Júnior Coruja; 3904, 3906, 
3907, 3929 e 7492/2021 do Vereador 
Yuri Moura; 4530, 4571 e 4572/2021 do 
Vereador Eduardo do Blog; 5371, 5372 e 
5373/2021 do Vereador Marcelo Chitão; 
5887, 5901 e 5970/2021 da Vereadora 
Gilda Beatriz; 5903, 5905 e 6088/2021 
do Vereador Gil Magno; 6396, 6397 e 
6398/2021 do Vereador Junior Paixão; 
6554, 6557 e 6673/2021 do Vereador 
Marcelo Lessa; 6605, 6656 e 6661/2021 
do Vereador Dudu; 6652, 6653 e 
6655/2021 do Vereador Ronaldo Ramos; 
6920, 7041 e 7042/2021 do Vereador Dr. 
Mauro Peralta; 6960, 6961, 7065/2021 
do Vereador Fred Procópio; 7430, 7431 e 
7432/2021 do Vereador Domingos Prote-
tor. As demais Indicações foram aprova-
das em bloco com 14 votos. Registre-se 
a ausência do Vereador Júnior Coruja. 

Registre-se que o Vereador Yuri Moura 
justificou a ausência do Vereador Júnior 
Coruja. Terminada a ORDEM DO DIA e 
NADA MAIS HAVENDO A TRATAR, a 
Presidência, às dezenove horas e trinta e 
três minutos, declarou encerrada a ses-
são, convocando os Senhores Vereado-
res para a próxima sessão, que ocorrerá 
em vinte e cinco de agosto de dois mil e 
vinte e um, às dezesseis horas. Escrevo, 
atesto e assino para fazer constar, Victor 
Mendes de Souza, Assessor para Proce-
dimentos Públicos. Registre-se e publi-
que-se.

Victor Mendes de Souza

ATA DA 11ª SESSÃO DO 2º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2021

Aos vinte e cinco dias do mês de agosto 
do ano de dois mil e vinte e um, centésimo 
septuagésimo oitavo ano de Fundação da 
cidade de Petrópolis, no Salão Plenário 
da Câmara Municipal de Petrópolis, verifi-
cado o quórum e havendo número legal, 
ás dezesseis horas e quatorze minutos, o 
Senhor Vereador Domingos Protetor, de-
clarou aberta a presente Sessão com os 
seguintes dizeres: Feliz a nação cujo 
Deus é o Senhor. Sob a proteção de Deus 
e em nome do povo de Petrópolis damos 
início aos nossos trabalhos. Em seguida, 
solicitou ao Senhor Secretário “ad hoc” 
Vereador Dr. Mauro Peralta, que realizas-
se a leitura da ata anterior e do expedien-
te. Realizada a leitura da ata anterior, esta 
restou aprovada. EXPEDIENTE: GP Pro-
jeto de Lei nº: 865/2021 (CMP 7643/2021); 
Indicação Legislativa nº: 7598/2021 do 
Vereador Eduardo do Blog; Indicações nº: 
7626 à 7632, 7634 à 7636, 7638 e 
7640/2021. Registre-se que às dezesseis 
horas e quinze minutos, a sessão foi sus-
pensa por trinta minutos. Registre-se que 
às dezesseis horas e trinta e sete minutos 
a sessão foi retomada. Registre-se que o 
Vereador Fred Procópio assumiu a presi-
dência. Registre-se que o Vereador Mar-
celo Lessa justificou a ausência do Verea-
dor Junior Coruja. Registre-se que o Vere-
ador Yuri Moura pediu que fosse CON-
SIGNADO o seu PELA ORDEM: A com-
batividade dos profissionais da saúde e 
que torce pela recuperação e melhora do 
Vereador Junior Coruja. Terminada a leitu-
ra do Expediente o Vereador Marcelo Les-
sa solicitou a inversão de pauta e com a 
anuência dos demais Vereadores passou 
à ORDEM DO DIA: Colocado em 2ª dis-
cussão e votação o Projeto de Lei nº: 
3580/2021 do Vereador Yuri Moura. O 
Projeto foi aprovado com 13 votos. Regis-
tre-se a ausência do Vereador Júnior Co-
ruja e do Vereador Octavio Sampaio. Co-
locado em 2ª discussão e votação o Pro-
jeto de Lei nº: 4504/2021 do Vereador 
Domingos Protetor. O Projeto foi aprova-
do com 14 votos. Registre-se a ausência 
do Vereador Júnior Coruja. Colocado em 
1ª discussão e votação o Projeto de Lei 
nº: 3788/2021 do Vereador Gil Magno. O 
Projeto foi aprovado com 13 votos. Regis-
tre-se a ausência do Vereador Júnior Co-
ruja e do Vereador Octavio Sampaio. Co-
locado em 1ª discussão e votação o Pro-
jeto de Lei nº: 3893/2021. O Projeto foi 
aprovado com 13 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Júnior Coruja e do 
Vereador Octavio Sampaio. Colocado em 
discussão e votação única o Requerimen-
to de Inclusão nº: 7701/2021 do Vereador 
Yuri Moura. O Requerimento foi aprovado 
com 11 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Dudu, do Vereador Júnior Coru-
ja, do Vereador Marcelo Lessa e do Vere-
ador Octavio Sampaio. Colocado em dis-
cussão e votação única a Indicação Legis-
lativa nº: 7700/2021 do Vereador Eduardo 
do Blog, da Vereadora Gilda Beatriz e do 
Vereador Yuri Moura. A Indicação foi apro-
vada com 13 votos. Registre-se a ausên-
cia do Vereador Dudu e do Vereador Jú-
nior Coruja. Colocado em discussão e 
votação única o Requerimento de Inclu-
são nº: 7698/2021 da Vereadora Gilda 
Beatriz. O Requerimento foi aprovado 
com 13 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Dudu e do Vereador Júnior Co-
ruja. Colocado em discussão e votação 
única a Indicação Legislativa nº: 
7658/2021 do Vereador Eduardo do Blog, 
da Vereadora Gilda Beatriz e do Vereador 
Yuri Moura. A Indicação foi aprovada com 
13 votos. Registre-se a ausência do Vere-
ador Dudu e do Vereador Júnior Coruja. 
Colocado em discussão e votação única o 
Requerimento de Inclusão nº: 7697/2021 
do Vereador Domingos Protetor. O Re-
querimento foi aprovado com 12 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador 
Dudu, da Vereadora Gilda Beatriz e do 
Vereador Júnior Coruja. Colocado em dis-
cussão e votação única o GP Projeto de 
Lei nº: 849/2021 (CMP 7563/2021). O 
Projeto foi aprovado com 13 votos. Regis-
tre-se a ausência da Vereadora Gilda Be-
atriz e do Vereador Júnior Coruja. Coloca-
do em discussão e votação única o Re-
querimento de Inclusão nº: 7702/2021 do 
Vereador Marcelo Lessa. O Requerimento 
foi aprovado com 12 votos. Registre-se a 
ausência da Vereadora Gilda Beatriz, do 
Vereador Júnior Coruja e do Vereador Yuri 
Moura. Colocado em discussão e votação 
única a Indicação nº: 7247/2021 do Vere-
ador Marcelo Lessa. A Indicação foi apro-
vada com 12 votos. Registre-se a ausên-
cia do Vereador Dudu, do Vereador Júnior 
Coruja e do Vereador Yuri Moura. Coloca-
do em discussão e votação única o Re-
querimento de Inclusão nº: 7696/2021 do 
Vereador Domingos Protetor. O Requeri-
mento foi aprovado com 13 votos. Regis-
tre-se a ausência do Júnior Coruja e do 
Vereador Yuri Moura. Colocado em dis-
cussão e votação única o GP Projeto de 
Lei nº: 845/2021 (CMP 7544/2021). O 
Projeto foi aprovado com 13 votos. Regis-
tre-se a ausência do Vereador Júnior Co-
ruja e do Vereador Yuri Moura. Colocado 
em discussão e votação única a Indicação 
Legislativa nº: 2914/2021 do Vereador 
Marcelo Chitão. A Indicação foi aprovada 
com 11 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Dudu, do Vereador Júnior Coru-
ja, do Vereador Junior Paixão e do Verea-
dor Yuri Moura. Colocado em discussão e 
votação única a Indicação Legislativa nº: 
0553/2021 da Vereadora Gilda Beatriz. A 
Indicação foi aprovada com 11 votos. Re-
gistre-se a ausência do Vereador Dudu, 
do Vereador Júnior Coruja, do Vereador 
Junior Paixão e do Vereador Yuri Moura. 
Terminada a ORDEM DO DIA, o Senhor 
Presidente passou a palavra aos Senho-
res Vereadores inscritos para fazer uso da 
tribuna, convidando assim o primeiro Ve-
reador: 1) MARCELO LESSA, LÍDER DO 
SOLIDARIEDADE – Iniciou a sua fala 
cumprimentando a Presidência, os de-
mais Vereadores, os presentes, a impren-
sa e os telespectadores. Mostrou o vaci-
nômetro nacional, para comprovar que há 
vacina e reforçou que não tem mais o que 
falar do Presidente da República Jair Bol-
sonaro. Disse que a CPI do Covid-19 
“caiu por terra”, pois Randolfe Rodrigues 
foi pego na rachadinha, além disso, afir-
mou que o pedido de habeas corpus para 
Aziz, Renan Calheiros e Randolfe Rodri-
gues foi negado. Enfatizou que o Presi-
dente do Senado, Rodrigo Pacheco tem 
medo de pautar o impeachment do Minis-
tro Alexandre de Morais. Classificou a pri-
são de Roberto Jefferson injusta, pois de-
veria ser em casa já que o mesmo é por-
tador de câncer. Falou de Paulo Lima, 
conhecido como Galo, que queimou a es-
tátua em São Paulo, foi solto pelo STF, 
enquanto Daniel Silveira também está 
preso injustamente mesmo após realizar 
o pagamento da fiança. Comentou que o 
cantor e ex-deputado, Sérgio Reis, não 
pode ir à Praça dos três Poderes por con-
ta do Ministro Alexandre de Morais. Ex-
pressou que Petrópolis não tem um Depu-
tado Federal que seja comprometido para 
trazer os devidos valores em dinheiro 
para o município. Citou a morte por Co-
vid-19 de um funcionário público, Matheus 
Napoleão, de trinta anos de idade, por 
isso apelou para os médicos medicarem 
os pacientes encaminhados para casa. 
Agradeceu e despediu-se. 2) DOMINGOS 

PROTETOR, LÍDER DO PSC – Iniciou a 
sua fala cumprimentando os demais Vere-
adores, os presentes, a imprensa e os te-
lespectadores. Falou sobre duas matérias 
votadas na Câmara que foram enviadas 
para o Governo, e por isso, agradeceu 
aos vereadores que votaram a favor. Ci-
tou a votação do PCCS da Saúde, com a 
sugestão do Vereador Ronaldo Ramos 
para que se monte uma comissão para 
que cada um consiga trazer suas suges-
tões e se molde ações viáveis. Parabeni-
zou aos feirantes e soldados pelo seu dia. 
Disse que seu celular não para quando se 
trata da causa animal e que na Câmara, é 
a voz dos animais. Lembrou que conver-
sou com parceiros em potencial, principal-
mente a Faculdade Estácio de Sá, para 
trabalhar em prol dos animais. Enfatizou a 
necessidade da criação de uma Secretá-
ria do Bem-Estar Animal. Reforçou que o 
Governo Federal divulgou a aplicação da 
terceira dose da vacina para combater a 
Covid-19. Agradeceu e despediu-se. 3) 
YURI MOURA, LÍDER DO PSOL – Iniciou 
a sua fala cumprimentando os demais Ve-
readores, os presentes, a imprensa e os 
telespectadores. Defendeu a idéia de que 
Bolsonaro não tem conduzido o Governo 
Federal de forma adequada, levando para 
o caminho do golpe e ameaça. Afirmou 
que o SUS é uma conquista para a popu-
lação, por isso tanta luta para defendê-lo. 
Falou que estamos na semana final do 
Agosto Dourado, incentivo ao aleitamento 
materno, lei de autoria do Vereador Mauri-
nho Branco. Lembrou que na sexta-feira 
haverá o último pit-stop do aleitamento 
materno e estará presente, reforçando a 
necessidade de respeitar e apoiar a cau-
sa. Disse que a Casa recebeu um projeto 
de lei para a criação de política municipal 
de atenção às pessoas em situação de 
rua, vindo da Rede POP. O projeto já foi 
encaminhado ao Poder Executivo e dessa 
forma, espera que essa política seja apro-
vada. Reconheceu o trabalho de Rosane 
Borsatto, com quem conversou, sobre a 
garantia dos direitos humanos. Agradeceu 
e despediu-se. Terminada a fala dos Vere-
adores e NADA MAIS HAVENDO A TRA-
TAR, a Presidência, às vinte horas e quin-
ze minutos, declarou encerrada a sessão, 
convocando os Senhores Vereadores 
para a próxima sessão, que ocorrerá em 
vinte e seis de agosto de dois mil e vinte e 
um, às dezesseis horas. Escrevo, atesto e 
assino para fazer constar, Victor Mendes 
de Souza, Assessor para Procedimentos 
Públicos. Registre-se e publique-se.

Victor Mendes de Souza

ATA DA 12ª SESSÃO DO 2º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2021

Aosvinte e seis dias do mês deagosto do 
ano de dois mil e vinte e um, centésimo 
septuagésimo oitavo ano de Fundação da 
cidade de Petrópolis, no Salão Plenário 
da Câmara Municipal de Petrópolis, verifi-
cado o quórum e havendo número legal, 
ás dezesseis horas e vinte e cincominu-
tos, oVereador Marcelo Lessa, declarou 
aberta a presente Sessão com os seguin-
tes dizeres: Feliz a nação cujo Deus é o 
Senhor. Sob a proteção de Deus e em 
nome do povo de Petrópolis damos início 
aos nossos trabalhos.Em seguida, solici-
tou ao Senhor Primeiro SecretárioVerea-
dor Yuri Moura, que realizasse a leiturada 
ata anterior e do expediente. Registre-se 
que o Vereador Yuri Moura justificou a au-
sência do Vereador Júnior Coruja. Reali-
zada a leitura da ata anterior, esta restou 
aprovada. EXPEDIENTE: Projeto de Lei 
nº: 7646/2021 do Vereador Yuri Moura; 
Projeto de Lei nº: 7649/2021 da Vereado-
ra Gilda Beatriz; Projeto de lei nº: 
7654/2021 do Vereador Eduardo do Blog; 
Projeto de Resolução nº: 7618/2021 do 
Vereador Eduardo do Blog; Indicação Le-
gislativa nº: 7463/2021 do Vereador Mau-
rinho Branco; Indicação Legislativa nº: 
7552/2021 do Vereador Yuri Moura; Indi-
cação Legislativa nº: 7641/2021 do Verea-
dor Domingos Protetor; Indicação Legisla-
tiva nº: 7657/2021 do Vereador Dudu; 
Requerimento de Informação nº: 
7656/2021 do Vereador Marcelo Lessa; 
Indicações nº: 7660, 7662, 7663, 7666 à 
7670, 7672, 7673, 7675 à 7678, 7682, 
7683 e 7685 à 7695/2021.Terminada a 
leitura do Expediente o VereadorDomin-
gos Protetorsolicitou a inversão de pauta 
e com a anuência dos demais Vereadores 
passou à ORDEM DO DIA:Colocado em 
1ª discussão e votação o Projeto de Lei 
nº: 2560/2021 do Vereador Marcelo Les-
sa. O Projeto foi aprovado com 13 votos. 
Registre-se a ausência do Vereador Fred 
Procópio e do Vereador Júnior Coruja. 
Colocado em 1ª discussão e votação o 
Projeto de Lei nº: 4505/2021 do Vereador 
Dudu. O Projeto foi aprovado com 14 vo-
tos. Registre-se a ausência do Vereador 
Júnior Coruja. Colocado em discussão e 
votação única aIndicação Legislativa nº: 
0121/2021 da Vereadora Gilda Beatriz. A 
Indicação foi aprovada com 13 votos. Re-
gistre-se a ausência do Vereador Dudu e 
do Vereador Júnior Coruja. Colocado em 
discussão e votação únicaa Indicação Le-
gislativa nº: 2596/2021. A Indicação foi 
aprovada com 13 votos. Registre-se a au-
sência do Vereador Dudu e do Vereador 
Júnior Coruja. Colocado em discussão e 
votação única a Indicação Legislativa nº: 
2985/2021 do Vereador Yuri Moura. A In-
dicação foi aprovada com 12 votos. Re-
gistre-se a ausência do Vereador Dudu, 
do Vereador Júnior Coruja e do Vereador 
Octavio Sampaio. Colocado em discus-
são e votação única as Indicações nº: 
0743,0745, 0746, 0747 e 7585/2021 do 
Vereador Maurinho Branco; 2471, 2523, 
2527, 2554 e 2555/2021 do Vereador Jú-
nior Coruja; 4056, 4081, 4086 e 4141/2021 
do Vereador Yuri Moura; 4709, 4710 e 
4711/2021 do Vereador Dr. Mauro Peralta 
e do Vereador Eduardo do Blog; 5370, 
5378 e 5379/2021 do Vereador Marcelo 
Chitão; 5960, 5996 e 5999/2021 da Vere-
adora Gilda Beatriz; 6105, 6106 e 
6107/2021 do Vereador Gil Magno; 6376, 
6382, 6384 e 7559/2021 do Vereador Ju-
nior Paixão; 6660, 6663 e 7167/2021 do 
Vereador Ronaldo Ramos; 6684, 6700 e 
6701/2021 do Vereador Marcelo Lessa; 
6788, 6789, e 6790/2021 do Vereador 
Dudu; 7006, 7007 e 7056/2021 do Verea-
dor Fred Procópio; 7201, 7215 e 
7270/2021 do Vereador Dr. Mauro Peral-
ta. As Indicações foram aprovadas em 
bloco com 14 votos. Registre-se a ausên-
cia do Vereador Júnior Coruja. Terminada 
a ORDEM DO DIA, o Senhor Presidente 
passou a palavra aos Senhores Vereado-
res inscritos para fazer uso da tribuna, 
convidando assim o primeiro Vereador: 1) 
MARCELO LESSA, LÍDER DO SOLIDA-
RIEDADE – Iniciou a sua fala cumprimen-
tando a Presidência, os demais Vereado-
res, os presentes, a imprensa e os teles-
pectadores.Falou de um pedido de capina 
e roçada que o morador do bairro Morin 
solicitou e que ainda não foi feito. Afirmou 
que a COMDEP fará o Trabalho junto a 
CPTrans, uma vez que o local não está 
limpo por conta dos carros que ficam esta-
cionados na rua. Disse que o Prefeito vem 
fazendo um ótimo trabalho e comentou 
sobre a união dos Vereadores na Câmara. 
Parabenizou a COMDEP pelo trabalho 
que tem sido apresentado, tal como a Se-
cretaria de Obras que vem dando conta 
do recado. Disse que o Governo passado 
não o atendia bem e que hoje em dia es-
tão colhendo o que plantaram. Falou que 
o Senado está uma vergonha, que o “Pa-
chequinho” está com medo do STF e que 
não coloca todas as pautas para votação. 
Comentou que os Deputados Federais 
não trouxeram recursos para Petrópolis e 
que ano que vem virão pedir votos na ci-
dade. Falou que o povo Petropolitano 
acordou e que não vai votar em Deputa-
dos de fora. Agradeceu e despediu-se. 2) 
DOMINGOS PROTETOR, LÍDER DO 
PSC – Iniciou a sua fala cumprimentando 
os demais Vereadores, os presentes, a 
imprensa e os telespectadores.Falou so-
bre a pulverização dos recursos dos De-
putados e que acabam não ajudando nin-
guém. Parabenizou o Prefeito HingoHam-

mes pelo trabalho de excelência que vem 
fazendo. Falou sobre a indicação de As-
sistênciaSocial que foi feita na Câmara e 
que já está em prática na cidade. Comen-
tou sobre as falácias da imprensa critican-
do o trabalho da prefeitura, e mencionou 
que a prefeitura já está correndo atrás da 
licitação que atenderá os trabalhadores 
da educação e que possam ter seus direi-
tos preservados. Também mencionou a 
importância das críticas construtivas da 
oposição e defendeu a necessidade des-
sas críticas terem embasamento, alémda 
necessidade de receber ideias e projetos 
para a melhoria da cidade de Petrópolis, 
visto que o povo quer mesmo é que o tra-
balho seja feito. Falou sobre o Dia do Cão 
e da importância de ter animais por perto 
como fiéis companheiros e o quanto eles 
podem melhorar o dia a dia dos donos. 
Agradeceu e despediu-se.Registre-se 
que o Vereador Eduardo do Blog solicitou 
que fosse consignado o seu PELA OR-
DEM: Disse que esta atendendo algumas 
lideranças Religiosas do município junto a 
Comissão de Desenvolvimento Tecnolo-
gia e Turismo, na qual o Vereador Octavio 
Sampaio e o Vereador Gil Magno também 
participam. Falou que criará um grupo de 
trabalho para elaboração de um Projeto 
de Lei onde terá um roteiro de turismo Re-
ligioso no município. Disse que os três 
Vereadores irão assinar e convidou a As-
sociação dos Guias de Turismo, a Turis-
petro, o Bispo da Diocese de Petrópolis, 
os Lideres de Religião Africana, a igreja 
Luterana e todos os Vereadores a partici-
par deste Projeto de Lei. Afirmou que o 
turismo religioso é uma vertente importan-
tíssima do município. Agradeceu e despe-
diu-se. 3) RONALDO RAMOS, LÍDER 
DO PSB – Iniciou a sua fala cumprimen-
tando os demais Vereadores, os presen-
tes, a imprensa e os telespectadores.Fa-
lou sobre a indicação do projeto de reci-
clagem dos entulhos das ruas na cidade, 
que foi proposto no último governo tendo 
apoio da fundação Banco do Brasil. Disse 
que poderá trazer emprego e renda para a 
população, além do bem que fará para o 
meio ambiente. Falou sobre a preocupa-
ção dos moradores do bairro Taquaril, vis-
to que às aulas irão retornar e o local não 
possui meios de transporte. Falou que 
pediu a extensão das linhas de ônibus e 
transporte regular para que atendam o 
bairro. Agradeceu e despediu-se. 4) MAR-
CELO CHITÃO, LÍDER DO PL – Iniciou a 
sua fala cumprimentando a Presidência, 
os demais Vereadores, os presentes, a 
imprensa e os telespectadores. Comen-
tou sobre a visita que fez à usina de asfal-
to frio em São José do Vale do Rio Preto 
que será reativadas. Falou sobre os obs-
táculos que teve e tem que enfrentar em 
suas tentativas de ajudar o próximo. Res-
saltou o orgulho  que tem do seu trabalho 
e que ainda conseguirá grandes avanços 
para o povo por meio de seus projetos. 
Disse que o seu trabalho é em prol de dei-
xar um legado e uma história bacana de 
ajuda ao povo, mostrando ânimo pelo tra-
balho que ainda há por vir. Agradeceu a 
Secretaria de Assistência Social, que aco-
lheu seu amigo Matheus Napoleão faleci-
do recentemente, e pediu um minuto de 
silêncio em sua memória. Deixou uma 
homenagem à família e agradeceu os ser-
viços prestados à prefeitura. Agradeceu e 
despediu-se.5) GILDA BEATRIZ, LÍDER 
DO PSD – Iniciou a sua fala cumprimen-
tando os demais Vereadores, os presen-
tes, a imprensa e os telespectadores.Fa-
lou sobre a queixa de um paciente oncoló-
gico, que foi instruído a procurar o Hospi-
tal Alcides Carneiro e não teve um bom 
atendimento, recebendo alta no dia se-
guinte com os mesmos sintomas. Disse 
que o tomógrafo do Hospital continua 
quebrado. Questionou a gestão do Hospi-
tal Alcides Carneiro, que não faz a manu-
tenção dos aparelhos por falta de verbas, 
assim como no Hospital Nelson de Sá 
Earp, que tem um aparelho novo sem uso. 
Pediu aos órgãos públicos para que resol-
vam este problema. Falou também sobre 
as queixas da população em relação à 
manutenção e limpeza das placas de si-
nalização de trânsito da cidade, que estão 
repetidas, com informações erradas e 
precisando de atualização.Agradeceu e 
despediu-se. Terminadaa fala dos Verea-
dorese NADA MAIS HAVENDO A TRA-
TAR, a Presidência, àsdezoitohoras e 
quarenta e seis minutos,declarou encerra-
da a sessão, convocando os Senhores 
Vereadores para a próxima sessão, que 
ocorrerá em primeiro de setembrode dois 
mil e vinte e um, às dezesseishoras.Es-
crevo, atestoe assino para fazer 
constar,Isabel Cristina Carneiro Ferreira 
da Silva, Assessora para Procedimentos 
Públicos. Registre-se e publique-se.

Isabel Cristina Carneiro 
Ferreira da Silva

ATA DA 13ª SESSÃO DO 2º PERÍODO 
LEGISLATIVO DE 2021

Ao primeiro dia do mês de setembro do 
ano de dois mil e vinte e um, centésimo 
septuagésimo oitavo ano de Fundação da 
cidade de Petrópolis, no Salão Plenário 
da Câmara Municipal de Petrópolis, verifi-
cado o quórum e havendo número legal, 
ás dezesseis horas e dezenove minutos, 
o Senhor Presidente Vereador Fred Pro-
cópio, declarou aberta a presente Sessão 
com os seguintes dizeres: Feliz a nação 
cujo Deus é o Senhor. Sob a proteção de 
Deus e em nome do povo de Petrópolis 
damos início aos nossos trabalhos. Em 
seguida, solicitou ao Secretário “Ad hoc” 
Vereador Dr. Mauro Peralta, que realizas-
se a leitura da ata anterior e do expedien-
te. Registre-se que às dezesseis horas e 
vinte minutos, a sessão foi suspensa por 
quinze minutos. Registre-se que às de-
zesseis horas e trinta e seis minutos, a 
sessão foi retomada. Realizada a leitura 
da ata anterior, esta restou aprovada. EX-
PEDIENTE: GP Veto nº: 888/2021 (CMP 
7742/2021); GP Projeto de Lei nº: 
881/2021 (CMP 7730/2021); GP Diversos 
nº: 874/2021 (CMP 7725/2021); GP Diver-
sos nº: 875/2021 (CMP 7726/2021); GP 
Diversos nº: 876/2021 (CMP 7727/2021); 
GP Diversos nº: 877/2021 (CMP 
7728/2021); GP Diversos nº: 878/2021 
(CMP 7729/2021); Projetos de Leis nº: 
7768, 7780 e 7783/2021 do Vereador 
Eduardo do Blog; Emenda Modificativa nº: 
7659/2021 do Vereador Yuri Moura; Indi-
cação Legislativa nº: 7731/2021 do Verea-
dor Marcelo Lessa; Indicação Legislativa 
nº: 7764/2021 do Vereador Yuri Moura; 
Indicação Legislativa nº: 7770/2021 do 
Vereador Eduardo do Blog; Requerimento 
de Informação nº: 7723/2021 da Vereado-
ra Gilda Beatriz; Requerimento de Infor-
mação nº: 7744/2021 do Vereador Eduar-
do do Blog; Requerimento de Informação 
nº: 7787/2021 do Vereador Yuri Moura; 
Indicações 7704, 7705, 7708 à 7712, 
7714, 7716, 7717, 7718, 7721, 7722, 
7724, 7732 à 7740, 7743, 7746 à 7750, 
7752, 7754, 7755, 7756, 7758, 7759, 
7766, 7771 à 7774, 7776, 7777, 7779, 
7788, 7789, 7790 e 7793 à 7797/2021. 
Registre-se que a Vereadora Gilda Beatriz 
entregou uma Moção Congratulatória a 
Dra. Conceição, Coordenadora do Hospi-
tal Leonidas Sampaio. Terminada a leitura 
do Expediente o Vereador Marcelo Lessa 
solicitou a inversão de pauta e com a anu-
ência dos demais Vereadores passou à 
ORDEM DO DIA: Colocado em 2ª discus-
são e votação o Projeto de Lei nº: 
3788/2021 do Vereador Gil Magno. O Pro-
jeto foi aprovado com 14 votos. Registre-
-se a ausência do Vereador Júnior Coruja. 
Colocado em 2ª discussão e votação o 
Projeto de Lei nº: 3893/2021 do Vereador 
Eduardo do Blog. O Projeto foi aprovado 
com 13 votos. Registre-se a ausência do 
Vereador Octavio Sampaio. Colocado em 
1ª discussão e votação o Projeto de Lei 
nº: 2430/2021 do Vereador Yuri Moura. O 
Projeto foi aprovado com 14 votos. Regis-
tre-se a ausência do Vereador Dudu. Co-
locado em 1ª discussão e votação o Pro-
jeto de lei nº: 2529/2021. O Projeto foi 
aprovado com 14 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Júnior Coruja. Co-

locado em 1ª discussão e votação o Pro-
jeto de Lei nº: 4742/2021. O Projeto foi 
aprovado com 13 votos. Registre-se a 
ausência do Vereador Eduardo do Blog e 
do Vereador Júnior Coruja. Colocado em 
discussão e votação única a Indicação Le-
gislativa nº: 0177/2021 da Vereadora Gil-
da Beatriz. A Indicação foi aprovada com 
11 votos. Registre-se a ausência do Vere-
ador Dudu, do Vereador Eduardo do Blog, 
do Vereador Júnior Coruja e do Vereador 
Junior Paixão. Colocado em discussão e 
votação única o Requerimento de Inclu-
são nº: 7828/2021 do Vereador Marcelo 
Lessa. O Requerimento foi aprovado com 
13 votos. Registre-se a ausência do Vere-
ador Eduardo do Blog e do Vereador Jú-
nior Coruja. Colocado em discussão e 
votação única a Moção de Repúdio a Em-
presa “Força Ambiental” do Vereador Mar-
celo Lessa. A Moção foi aprovada com 13 
votos. Registre-se a ausência do Verea-
dor Eduardo do Blog e do Vereador Júnior 
Coruja. Colocado em discussão e votação 
única a Indicação Legislativa nº: 
4015/2021 do Vereador Fred Procópio. A 
Indicação foi aprovada com 10 votos. Re-
gistre-se a ausência do Vereador Dudu, 
do Vereador Eduardo do Blog, do Verea-
dor Júnior Coruja, do Vereador Junior Pai-
xão e do Vereador Octavio Sampaio. Co-
locado em discussão e votação única a 
Indicação Legislativa nº: 4762/2021 do 
Vereador Junior Paixão. A Indicação foi 
aprovada com 9 votos. Registre-se a au-
sência do Vereador Dudu, do Vereador 
Eduardo do Blog, da Vereadora Gilda Be-
atriz, do Vereador Júnior Coruja, do Vere-
ador Junior Paixão e do Vereador Octavio 
Sampaio. Colocado em discussão e vota-
ção única as Indicações nº: 0748, 0749, 
0750, 0752 e 0754/2021 do Vereador 
Maurinho Branco; 2556, 2557, 2562, 2566 
e 2567/2021 do Vereador Júnior Coruja; 
4154, 4155, 4156, 4157 e 4158/2021 do 
Vereador Yuri Moura; 4768, 4769 e 
4772/2021 do Vereador Eduardo do Blog; 
5368, 5444 e 5488/2021 do Vereador 
Marcelo Chitão; 5962, 6046 e 6053/2021 
da Vereadora Gilda Beatriz; 6101, 6108 e 
6109/2021 do Vereador Gil Magno; 6345, 
6401 e 6407/2021 do Vereador Junior Pai-
xão; 6704, 6707 e 6715/2021 do Vereador 
Marcelo Lessa; 6833, 6934 e 6842/2021 
do Vereador Dudu; 7008, 7009 e 
7010/2021 do Vereador Fred Procópio; 
7274, 7276 e 7368/2021 do Vereador Dr. 
Mauro Peralta; 7456, 7458 e 7459/2021 
do Vereador Ronaldo Ramos. As Indica-
ções foram aprovadas em bloco com 15 
votos. Registre-se que o Vereador Mauri-
nho Branco solicitou que fosse consigna-
do o seu PELA ORDEM: Disse que o 
bairro Esperança, o Vale do Cuiabá, a 
Madame Machado e toda Itaipava, não 
receberam informações sobre um circuito 
de ciclismo “Grangiro” patrocinado pela 
Enel e pelo Governo do Estado, com traje-
to saindo de Teresópolis e finalizando em 
Itaipava. Enfatizou que seu repúdio se 
trata dos moradores de Itaipava não te-
rem sido comunicados de forma alguma e 
por isso, não podiam sair de casa, já que 
as ruas foram fechadas pela Polícia Ro-
doviária Federal e pela CPTrans, junto da 
Secretaria de Turismo de Teresópolis. 
Justificou que não sabe quem avisou à 
CPTrans. Relatou que recebeu várias li-
gações perguntando sobre o evento e res-
pondia que não sabia de nada. Definiu 
como falta de consideração com Petrópo-
lis, pelo Secretário de Turismo de Teresó-
polis Maurício Melchert.  Terminada a OR-
DEM DO DIA, o Senhor Presidente pas-
sou a palavra aos Senhores Vereadores 
inscritos para fazer uso da tribuna, convi-
dando assim o primeiro Vereador: 1) 
MARCELO LESSA, LÍDER DO SOLIDA-
RIEDADE – Iniciou a sua fala cumprimen-
tando a Presidência, os demais Vereado-
res, os presentes, a imprensa e os teles-
pectadores. Disse que a empresa Força 
Ambiental fez algo inadmissível, que des-
de quarta-feira está sem recolher o lixo. 
Afirmou que tudo o que está dando de er-
rado no governo, envolve a SSOP. Co-
mentou que leu o contrato com a Força 
Ambiental e concluiu que o que ocorreu 
foi quebra de contrato. Falou que o bairro 
Morin estava lindo, até isso acontecer, 
pois havia lixo por todos os lados. Relatou 
que recebeu reclamações sobre a UPA 
Centro e comunicou ao Secretário de 
Saúde Aloísio Barbosa e ao Cruzick. Dis-
se que irá até a Unidade, junto do Verea-
dor Domingos Protetor, checar a denún-
cia. Mostrou uma foto de lixeiras abarrota-
das de lixo, como descaso da empresa 
Força Ambiental. Elogiou o trabalho da 
COMDEP, Secretarias de Obras e Meio 
Ambiente, e Esportes. Lembrou que Pe-
trópolis está sem luz pública. Mandou um 
abraço ao seu amigo Roberto Jefferson, 
que segundo o Vereador, está preso injus-
tamente, pois Roberto tem câncer; assim 
como a prisão de cinco anos de Sérgio 
Cabral, reforçando que enquanto isso há 
criminosos soltos. Agradeceu e despediu-
-se. 2) DOMINGOS PROTETOR, LÍDER 
DO PSC – Iniciou a sua fala cumprimen-
tando os demais Vereadores, os presen-
tes, a imprensa e os telespectadores. 
Mostrou-se feliz por seu projeto de lei que 
fala sobre atropelamentos de animais ter 
sido aprovada na Câmara. Contou que há 
uns meses, o Presidente da Associação de 
Correas Serginho de Correas, retirou as 
casinhas de cachorro alegando que os mo-
radores de rua as utilizavam para dormir 
em momentos de chuva, jogando-as em 
um canto qualquer. As casinhas foram re-
colocadas, o mesmo pegou as casinhas e 
disse que jogaria no rio. Agradeceu o Pre-
sidente da COMDEP Leonardo, que vem 
exercendo um trabalho brilhante conver-
sando com o Serginho e colocou funcioná-
rios da COMDEP para pintarem as casi-
nhas. Relatou que Serginho compareceu a 
uma audiência pública dizendo que retirou 
as casinhas, pois é dono da Praça de Cor-
rêas. Enfatizou que o cidadão não possui 
autoridade moral e legal para colocar a 
mão em equipamento público ou privado 
colocado em Praça pública. Comentou que 
recebeu notícias que o mesmo indivíduo 
vem fazendo abaixo assinado com comer-
ciantes do local para vetar o retorno das 
casinhas. Agradeceu ao Vereador Marcelo 
Lessa por ter ajudado na questão das casi-
nhas do Morin. Agradeceu e despediu-se. 
3) GILDA BEATRIZ, LÍDER DO PSD – Ini-
ciou a sua fala cumprimentando os demais 
Vereadores, os presentes, a imprensa e os 
telespectadores. Contou que na semana 
anterior esteve no DETRAN, junto do De-
putado Federal Hugo Leal, para trabalhar 
em relação à volta da perícia de pessoas 
com deficiência. Enfatizou que começará 
em setembro. Disse que conversando com 
o Presidente do DETRAN, falou sobre a 
necessidade da identificação de autismo 
na carteira de identidade de pessoas autis-
tas. Afirmou que esta preocupada com a 
temporada de fortes chuvas em Petrópolis, 
que está chegando, e com possíveis ala-
gamentos. Enfatizou que é necessária a 
remoção dos resíduos e sedimentos dos 
rios, para evitar esse tipo de situação, 
principalmente do rio que vai de Corrêas à 
Itaipava. Falou que na audiência pública 
que presidiu em 14 de julho em relação 
aos serviços cemiteriais em Petrópolis, fi-
cou combinado que diversas gavetas se-
riam construídas, porém até agora não 
aconteceu. Enfatizou que falta gaveta, 
coveiro, que fotografias das pessoas vêm 
sendo roubadas, por isso deverá haver 
uma fiscalização. Está solicitando escla-
recimento da situação à Secretária da 
SSOP, Karina Bronzo. Agradeceu e des-
pediu-se. Terminada a fala dos Vereado-
res e NADA MAIS HAVENDO A TRATAR, 
a Presidência, às vinte horas e vinte e seis 
minutos, declarou encerrada a sessão, 
convocando os Senhores Vereadores 
para a próxima sessão, que ocorrerá em 
dois de setembro de dois mil e vinte e um, 
às quatorze horas. Escrevo, atesto e assi-
no para fazer constar, Isabel Cristina Car-
neiro Ferreira da Silva, Assessora para 
Procedimentos Públicos. Registre-se e 
publique-se.

Isabel Cristina Carneiro 
Ferreira da Silva
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